



▶ **Fußball-Nationalelf der Bürgermeister in Sinsheim offiziell gegründet**

PRESSEINFORMATION ◀
PRESS RELEASE ▶

Nächstes Spiel in Traunstein gegen Österreich, weitere Spiele 2010 und 2011 in Planung

6/2009

SEITE/PAGE

1 von 2

Mannheim, 26. Juni 2009. Die Deutsche Fußballnationalmannschaft der Bürgermeister hat sich bei ihrem Treffen in Sinsheim nun konstituiert. Teamchef mit A-Trainerlizenz ist der Bürgermeister der Stadt Neuenburg am Rhein, Joachim Schuster, als Teammanager agiert Rolf Reinhard, Bürgermeister im hessischen Abtsteinach. Zu den Spielführern wurden neben Oberbürgermeister Dr. Bernhard Gmehling aus dem bayerischen Neuburg zusätzlich der Ortsbürgermeister der rheinland-pfälzischen Gemeinde Brohltal, Walter Schneider, und Stefan Dorfmeister aus der Gemeinde Höchenschwand in Baden-Württemberg bestellt. Die sportärztliche Betreuung übernimmt Dr. Uta Krieg aus Schönwalde-Glien in Brandenburg.

Spieler aus fünf Bundesländern derzeit vertreten

Zurzeit kommen die Spieler der Bürgermeister-Elf aus Baden-Württemberg, Bayern, Brandenburg, Hessen und Rheinland-Pfalz. „Die Spieler der deutschen Mannschaft sollen möglichst aus allen Teilen Deutschlands rekrutiert werden. Wir suchen daher aus den anderen Bundesländern noch Spieler im Alter bis 50 Jahren, die eine sportliche Karriere aus dem oberen Amateurbereich nachweisen können. Besonders die Torhüterposition ist noch zu besetzen“, so Teamchef Joachim Schuster.

Neben dem Besuch der Jugendförderzentren in Zuzenhausen waren die Bürgermeister bei ihrem Treffen in Sinsheim vom Dietmar-Hopp-Jugendförderkonzept und der Aktion Anpfiff-ins-Leben beeindruckt, die Leistungssport und Persönlichkeitsentwicklung mit der Schulausbildung verknüpft. Im Helmut Gmelin Stadion des SV Sinsheim bot die Nationalmannschaft in einem öffentlichen Training ein paar Kostproben ihres Könnens.

